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議案第22号 令和２年度から使用する中学校用教科用図書の承認について

　（前回令和元年７月30日開催令和元年第５回委員会以降）

　日程第２　本日の『会議録署名委員の指名』をいたします。会議録署名委員は平松
委員にお願いいたします。

　日程第３『教育行政報告』について、報告いたします。

　本日招集されました、令和元年第６回浦臼町教育委員会を開会いたします。
　はじめに、委員の出欠数を確認をいたします。
　本日の出席人員は、５人全員です。

　定足数に達しました。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第３項の規
定によりこの会議は成立しております。ただちに会議に入ります。

　日程第１『前回の議事録の確定について』事務局より報告願います。

　報告（承認）

　内容につきましては事前にお配りし、お目通しいただいておりますので、要点につ
いて報告いたします。
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　日程第５　議案第22号『令和２年度から使用する中学校用教科用図書の承認につい
て』を議題といたします。
　提案理由の説明をお願いいたします。

　（局長　説明）

　（教育長　補足説明）

　（異議なし）

　全員異議なしということで、議案第21号は承認といたします。

　（なし）

　ただいま報告いたしましたが、何か質問はございますか。

　（なし）

　質問がございませんので議案第21号『令和２年度から使用する小学校用教科用図書
の承認について』は承認とすることに決定してよろしいですか。

　ただいま、議案第22号の説明をいたしましたが、私の方から補足の説明をさせてい
ただきます。

　（教育長　補足説明）

　以上が補足の説明です。
　これについて何かご質問ございますか。

　（局長　説明）

　８月４日、浦臼町開町120年記念事業タイムカプセル開封式では、教育長がほかの公
務により不在のため、平松教育長職務代理に執行していただきました。この事業は､開
町100年を記念し、将来ある浦臼の幼小中学校の児童生徒223名と本山町の吉野中学
校、本山中学校の有志が20年後の町、自分へのメッセージをタイムカプセルに託した
ものです。この日は、当時の子どもたち27名と本山町から3名の参加を含め、関係者50
数名が集まる中、タイムカプセルの開封がなされ、それぞれの思いに歓声が上がって
おりました。また、この日が新たな記念日、思いでのメモリアルとして参加者全員
で、浦臼町と本山町の花木である桜、ソメイヨシノを史料館前庭に植樹しておりま
す。

　質問がございませんので、教育行政報告については、報告済とします。
　日程第４　議案第21号『令和２年度から使用する小学校用教科用図書の承認につい
て』を議題といたします。
　提案理由の説明をお願いいたします。

　ただいま、議案第21号の説明をいたしましたが、私の方から補足の説明をさせてい
ただきます。

　教育行政報告での記載は、御座いませんが４月18日実施した全国学力・学習状況調
査の結果を整理し、まとめましたものを、お手元にお配りいたしました。平成31年度
全国学力・学習調査は、国語、算数、数学において知識と活用を一体的に問う問題に
見直されるとともに、新たに中学校においては英語を加えて実施されました。本町の
状況は、全国正答率を100として比較すると、小学校国語102、算数103、中学校国語
102、数学103、初めて行った英語「聞く、読み、書き」の３領域で、話す領域は除か
れた結果でありますが105となり、全ての教科で全国平均を上回った状況です。この結
果は、これまでの調査結果を真摯に受け止め分析し、学校､教職員が一丸となり指導改
善や、家庭における学習等生活習慣指導に取り組んで来たことが大きな要因になった
と思っております。これまでは、教科や年次により調査結果に波があったことから、
これからは教科や年次の格差をなくし全国平均水準を維持できるよう、これまでの取
り組みを継承し､児童生徒が意欲を持って学び、社会で生き抜く確かな力を身に付けら
れるよう、学校との連携を密にし、これまで以上の支援に努めて参ります。

　以上、教育行政報告とさせて頂きます。



教育長

委員

教育長

委員

教育長

教育長

　以上が補足の説明です。
　これについて何かご質問ございますか。

（令和元年８月21日調整　係長　吉村　美紀）

　この会議録は令和元年８月28日開催の教育委員会の確定に基づき作成した。
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　以上を持ちまして、第６回浦臼町教育委員会の議事は全て終了いたしました。
　閉会といたします。

　（なし）

　質問がございませんので議案第22号『令和２年度から使用する中学校用教科用図書
の承認について』は承認とすることに決定してよろしいですか。

　（異議なし）

　全員異議なしということで、議案第22号は承認といたします。


